

## 令和2年度 優良運転者表彰が行われました

優良運転者表彰は、廃棄物運搬車両の運転業務に従事する人で、優秀でかつ後進の模範となっている方に贈られるものです。

例年、3月上旬に開催をしている運転者講習会で表彰を行っておりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、運転者講習会の開催を中止したことにより、個々に表彰状及び記念品の授与が行われました。

本年度は、ニッ塚処分場に焼却灰を搬入する運転者の町田市の後藤 新吾さんと、東村山市(秋水園)の堀越 政晴さんが、3年以上無事故により、対象者として表彰されました。

表彰後、後藤 新吾さんは「まさか自分が表彰を受けるとは思っていなかった。常日頃、町田市の看板を背負っているので、とても慎重に運転していることが報われたと思った。」と、話されました。

また、堀越 政晴さんは「無事に3年、無事故無違反で運転できたことは、とてもうれしい。これからも今までどおり気を付けて運転していきたい。」と、話されました。



町田市 後藤 新吾さん



東村山市 堀越 政晴さん

長年、無事故無違反で運転業務に従事してきたお二人が、厳しい自己管理と日々の安全運転の積み重ねによって、成し遂げられた偉大な成果です。これからも安全運転で業務に従事していただきたいと思います。優良運転者表彰おめでとうございました。